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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 007-2014 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, Carolina 
Mendoza, Gicela Álvarez, Julio Galicia, Abel Romero, Lenny Escalona, Lulú Silva, 
Juan José Pérez, Xiomara Nelo, Asia López, Concetta Esposito, Francisco 
Álvarez, Hely Colmenares y Beatriz Marcano de Leal.  
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior. 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
 
No hubo Consejo Universitario este 02/04.  
El Consejo Universitario permanente, envió un comunicado invitando al reinicio 
de clases. En nuestro decanato no hubo actividades. 
El martes, en  asamblea de APUCLA, hizo una intervención pero como  punto 
de información. 
El cesta ticket, es decir el beneficio de alimentación, dejan de ser tickets para  
convertirse en tarjeta electrónica para todo personal: docentes, empleados y 
obreros, debido a correspondencia que se recibió de los administradores de 
cada decanato.  
Le entregaron el  informe presentado por el Ingeniero, José Antonio Pérez, por 
presunto acoso laboral, hostigamiento y abuso de poder, contra su persona por 
parte del Prof. Juan F. Gómez y el Decanato. 
El 31/04 recibió oficio del Dr.  Jesús Páez, coordinador de la unidad de Atención 
al estudiante con Discapacidad, solicitando un representante del Decanato, se 
 procede a nombrar a la Prof. Eduarda Rivero. 
Asimismo envía instructivo para la asistencia hospitalaria De los Estudiantes de 
Educación Superior (FAMES) para la elaboración de proyectos en cuanto a  

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado”  

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA: JUEVES  03-04-2014 

HORA : 09:00 am. 

LUGAR:          Sala del Consejo del DAC. 



Consejo de Decanato Ordinario Nº 007  de fecha  03-04-2014 

 

 

 
dotación de materiales e infraestructura. Para este fin se nombran a los Prof: 
Adriano Presenza, Eduarda Rivero y Eira Pacheco. 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
 
Directora del Programa de Economía: Pregunta cuál va a ser el horario,  el 
convenido y establecido la semana pasada, o el propuesto por el 
comunicado del CU? Con respecto a las pasantías los alumnos quieren 
saber si hay fecha tope, y se le india que pueden entregar el informe de 
pasantías y de tesis en la medida que lo tengan aprobado por su tutor. 
Considera que hay que replantear lo de las clases de posgrado, cuando los 
estudiantes no pueden llegar, explica que en su clase y se llevo a cabo sin la 
participación, de los que no pudieron llegar solicitan se suspenda hasta 
después de Semana Santa.  
Fomento tubo que reprogramar por conflictos, tomando en cuenta la 
seguridad de los participantes decidió informar  la y reprogramar a partir 
sábado 26/04, tomando ese lapso se reprograma para después del 26/04. 
Iván Guevara informa que el consejo universitario tomo decisión basada en 
lo que se discutió en los consejos y luego en Delegada se aprueba otro 
horario que se inicia actividades hoy todo el día. El Centro  de estudiantes 
está haciendo evaluaciones y censo de estudios de posgrado y fomento, se 
les explico que no hay clase normal que se va a reprogramar y que 2 
diplomados se les dio la posibilidad de terminar las evaluaciones.  
Decano: Asistió a reunión en Posgrado, para tratar la situación actual del 
país, y acordaron trabajaran horario normal hasta 7.30, van a llamar a clase 
y si asisten hasta las esa hora y si no que se comuniquen profesor  y 
estudiantes para evaluar esa situación.  
Director del Programa de Contabilidad: Considera que está de acuerdo 
con la posición de la Prof. Carolina Mendoza. 
Coordinadora de Investigación: Con  relación al grupo GEI, ellos no han, 
vuelto en ese sentido solicita al decano información si tienen espacio en el 
edificio  de aulas,  como se propuso inicialmente y solicita al decano envíe 
correspondencia al profesor  José E.  Achue, como asesor, tal como lo 
sugirieron inicialmente  por los estudiantes. 
Desde el año pasado envía lista de  desincorporación de muebles a Bienes 
Nacionales, por cuanto  necesita recuperar el laboratorio de investigación. 
Con respecto al problema del acceso al edificio de investigación y posgrado 
a través del  pasillo más aun con las lluvias que se avecinan, y la puerta del 
pasillo permitiría evitar se problema, solicita que permanezcan abiertas. 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 007-2014 de fecha 01-04-2014. 
 

 
 
DECISIÓN: Aprobada. 
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6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por los profesores 
Livia Morales, Eduarda Rivero y Francy Andrade Integrantes de la 
Comisión., referida a: Presentación de Informe de la Licencia Sabática de la 
Prof. Thania Marchena. 

 
DECISIÓN: Diferido, solicitar a la comisión  que presente el veredicto sobre el 
trabajo de Licencia Sabática presentado por la Profesora Thania Marchena, 
aprobado  por el consejo de decanato en su oportunidad. 

7. Presentación del Informe de Productividad del CIDAD, enviado por la Prof. 
Concetta Esposito Coordinadora del Centro de Investigación. 
 
DECISIÓN: Conocido y en Cuenta. 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por los profesores 
Lenny Escalona, Judith Hernández  y Gerardo Zapata Integrantes de la 
Comisión., referida a: Presentación de Informe de la Licencia Sabática 
denominado: “Tópicos de Comportamiento Organizacional” presentado por el  
Prof. Alberto Mirabal. 
 

DECISION: Aprobado el informe presentado 

9. Varios:  

Carolina  Mendoza: Opina que está pendiente determinar una fecha para 

presentar el informe de la comisión que se encargará de estudiar la comisión  

servicio de la Prof. Marisela Cuevas. La profesora Xiomara Nelo informa que 

los designados ya se reunieron para tratar el punto. 

Julio Galicia: Expresa que  en el consejo anterior se nombró comisión sobre 

puntos a tratar en esta coyuntura del situación del país, y aun la información 

del C.U. no invalida la decisión en este decanato a presentar en agenda sobre 

temes a ser tratados e incorporar los temas con la comunidad, considera que 

no se debe descuidar esa buena intención porque la pertinencia existe. 

Propone rescatar ese concepto. En cuanto a lo dicho el C.U, informe que se 

inicia clases, sabemos que los estudiantes no van  a asistir. Que se rescate! 

Xiomara Nelo: Informó a los abogados de su departamento sobre la situación 

del decanato y que hay una fecha para presentar la actualización de los 

programas a fin. Le complació que asistiera la mayoría de los profesores 

adscritos al departamento de derecho, y se planteo la posibilidad de dar una 

posición respecto a lo que está sucediendo, la posición de C. U. y sobre todo el 
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llamado a la paz. Mucho están vinculados a personas que están al mando  y 

ayudar ciertos contactos y comunicarse con esas personas y abrir un canal de 

comunicación, esto en a libertad dar un porte formal. 

Juan José Pérez: La comisión si se reunió parcialmente  se elaboro 

documento la agenda que se encomendó, mas aun el comunicado de C.U se 

creará una situación insurrección. No obstante hoy se replanteará y se 

resaltará la idea inicial. Si como las actividades complementarias realizar con 

los estudiantes actividades hacia la comunidad. Opina que se debe invitar a los 

profesores hacer presencia, y revisar  los programas. Asignara los miembros 

de la comisión actividades en la comunidad. Solicita un consejo extraordinario 

el día lunes, como se había aprobado. 

Judith Hernández: Informa que le agrada lo propuesto por el departamento de 

derecho. Y considera que todos estamos afectados, y sobre todo en la zona 

donde algunos profesores habitan y contraviene lo del CU. Sobre aspectos 

como es la imposibilidad del paso de cabudare a nuestros puestos de trabajo, 

invita a los Prof. del departamento de derecho a proponer una salida pero 

moderada. La universidad debe dar luces, y dar su opinión sobre inclusive el 

cierre de la prensa local, apoya lo propuesto por el consejo sobre la comisión 

que elaborará la agenda semanal. 

 Lulú Silva: Recuerda la asamblea de CAPUCLA.  

 Concetta de Díaz: Complementado con los de la comisión a la cual forma 

parte, lo del grupo y lo del foro penal,  propone actividades en conjunto.  
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ASISTENCIA AL CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO Nº 007-2014 
De Fecha 03-04-2014 Hora: 09:00 am Lugar: Sala del Consejo 

Dr. Fernando  Alberto Sosa Gómez 
Decano de Administración y Contaduría 

 

 
Dr.  Iván Ricardo Guevara Graterón 
Director de Programa de Contaduría 

 

 
Prof.  Judith  Coromoto  Hernández 
Directora de Programa de Administración 
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Dra. Carolina Mendoza 
Directora de Programa de Economía 
 
Dr. Julio Antonio Galicia 
Director Administrativo del DAC. 

 
 
 

 
Prof. Abel José Romero Colmenárez 
Jefe del Departamento de Contabilidad 

 

 
Dra. Lenny Josefina Escalona Anzola 
Jefe  del Departamento de Administración 

 

 
Prof.  Lulú Mercedes Silva Atacho 
Jefe del Departamento de Técnicas Cuantitativas 

 

 
Prof. Juan José Pérez 
Jefe del Departamento de Economía 

 

 
Prof. Xiomara Antonieta Nelo Lozano 
Jefe del Departamento de Derecho 

 

 
Prof. Asia Felicia López de Sosa 
Jefe del Departamento de Estudios Básicos y Formación 
Integral 

 

 
Prof. Luis  Alfredo Rivera Aguilar 
Representante Principal de los profesores 

 

 
Prof. Hely José Colmenárez Mujica  
Representante Suplente de los profesores 

 

 
Prof. Concetta Esposito de Díaz 
Coordinadora del Centro de Investigación  
 
Prof.  José Luis Rodríguez 
Coordinador de Postgrado del DAC. 

 
 

 

  
Prof.  José Enrique Achúe Zapata 
Coordinador de Extensión y Cooperativismo  del DAC. 

 

 
Prof. Francisco  Tadeo  Alvarez  Mendoza 
Coordinador de Fomento 

 

 
Prof.  Gicela  Alvarez de Meléndez 
Jefe de Registro Académico  del DAC. 

 

 
Dra. Beatríz Marcano de Leal 
Secretaria del Consejo del DAC. 

 

 
Khristofer Guevara 
Representante Estudiantil del Centro de Estudiantes 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 


